



Rf. 14213

P/N. MJ2D3Y/A

ALTAVOZ INTELIGENTE APPLE HOMEPOD MINI NARANJA

El HomePod mini es una pequeña caja de sorpresas, empezando por su imposible tamaño. Con tan solo 8,43 cm de alto, viene cargadísimo de innovación y concentra una potencia acústica descomunal. Apenas ocupa espacio, pero su sonido de 360 grados llena por completo la habitación. Tan bonito. Y tan bestia.

Gracias a su revolucionaria tecnología de audio computacional, el HomePod mini es capaz de producir toda una gama de matices, propia de un altavoz mucho más grande. Y aunque subas el volumen al máximo, sigue oyendo tus comandos de voz. Tiene mucho genio dentro.

El HomePod mini va sobrado de estilo. Ha sido diseñado para quedar bien en cualquier lugar de la casa. Su exterior está recubierto por una malla acústica sin costuras, que causa un gran impacto a la vista pero no al oído. ¿Y ves esa superficie táctil que se ilumina? Ese es tu control de mando.

El HomePod mini es increíble en solitario y espectacular en grupo. Si colocas varios en distintos puntos de la casa, puedes crear un sistema de sonido conectado. Pide a Siri que ponga la misma canción en todas las habitaciones o elige un tema distinto para cada una. El HomePod mini también puede combinarse con su hermano mayor para usar el audio multizona y prestaciones como Intercomunicador.

Compatible con par estéreo Si quieres escuchar una increíble colaboración entre grandes de la música, coloca dos HomePod mini en el mismo espacio. Al enlazarlos como par estéreo, se repartirán los canales izquierdo y derecho para crear un sonido envolvente. Pocos dúos tienen tanta sintonía.

Un sonido alucinante y envolvente. Coloca varios altavoces HomePod mini en distintos puntos de la casa para usar el audio multizona 1 y prestaciones como Intercomunicador.

Siri es un asistente inteligente para tu HomePod mini. Usa la voz para consultar el calendario o el tiempo, poner alarmas y hacer las tareas de cada día.

Controla tus accesorios de domótica usando solo la voz con el HomePod mini

La privacidad en casa es fundamental. El HomePod mini mantiene tus datos privados y seguros

El HomePod mini se entiende a la perfección con tus dispositivos Apple. Por eso puedes usarlo para responder llamadas del iPhone, escuchar música del Mac o juntarlo con el Apple TV y disfrutar un sonido de cine.

Si estás escuchando una canción o un podcast y tienes que salir de casa, puedes cambiar al iPhone sin perder un segundo. Es tan

fácil como acercar el teléfono a tu HomePod mini. En breve, notarás incluso esa transferencia virtual entre los dos dispositivos. Envía música y podcasts del HomePod mini al iPhone, y viceversa. Muy pronto, también aparecerán sugerencias de música personalizadas en el iPhone si está cerca del HomePod mini. Tendrás todo el control en los dedos, sin necesidad de desbloquear el teléfono

Siri lo hace todo como si nada. Siri es la ayuda perfecta para toda la familia y con el HomePod mini cobra aún más poder. Escuchar tu canción favorita, hacer tareas del día a día o controlar los accesorios de domótica es coser y cantar. Solo prueba a decir «Oye Siri».

Oído cocina. Y dormitorio. Y salón. Si tienes más de un HomePod en casa, puedes comunicarte fácilmente con el resto de tu familia usando la prestación Intercomunicador. Pide a Siri que anuncie tu mensaje a los cuatro vientos o solo a ciertas habitaciones. Los demás podrán responderte también. Que te hagan caso es otra cosa.

Fácil de conectar. Fácil de controlar. Configura tus accesorios de domótica y contrólalos desde donde estés

Aunque ya tengas montado todo un sistema de domótica o acabes de comprarte tu primer accesorio, te va a sorprender lo sencillo que es configurarlo todo y conectarte desde donde quieras con la app Casa y el HomePod mini.

Un altavoz que protege tu privacidad. La privacidad es fundamental, y más aún en casa. El HomePod mini está diseñado para proteger tu información personal y ayudar a toda la familia, manteniendo la seguridad.

El HomePod mini solo escucha cuando dices «Oye Siri». Puedes hablar delante de él sabiendo que la información queda en casa hasta que no actives Siri con un toque o digas las palabras mágicas para captar su atención.

Las cosas que preguntas a Siri se asocian a un identificador aleatorio, no a tu ID de Apple.

Como el HomePod mini es compatible con el vídeo protegido de HomeKit, puede analizar las grabaciones de tus cámaras para detectar si alguien se acerca a la puerta y distinguir entre personas conocidas, mascotas y coches. Los vídeos se procesan en el dispositivo antes de enviarse a iCloud con cifrado punto a punto. Solo los puedes reproducir tú y las personas que autorices. Apple ahí no tiene nada que ver.

Puedes pedirle al HomePod mini que te lea los mensajes y las notas del iPhone con total tranquilidad. Todas las peticiones se realizan en el propio dispositivo sin revelar ninguna información a Apple.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.